



Lunes, 05 de agosto 2024

Ministerio de Defensa Nacional

<p>Es un grupo militar de élite del Ejército Ecuatoriano, integrado por indígenas amazónicos del Ecuador, cumplen misiones especiales en selva.</p> <p>IWIAs Demonios de la selva</p>	<p>@DefensaEc Iwias "Demonios de la Selva"</p> <p>→ Son soldados del Ejército Ecuatoriano que ejecutan operaciones militares en las zonas fronterizas amazónicas. Desde cada uno de nuestros roles, estamos #UniendoFuerzas en beneficio de todos los ecuatorianos. ec. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>→ La Armada del Ecuador, en ejecución de operaciones de vigilancia y control marítimo, interceptó una embarcación con tres motores fuera de borda, tres tripulantes y 57 bultos con presuntas sustancias catalogadas sujetas a fiscalización, con un peso aproximado de 2 toneladas. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #DefensaNoticias</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Manta: Informe semanal #ConflictoArmadoInterno. ✓ Durán: Reunión del #BloqueDeSeguridad. ✓ Guayaquil: Entrevista programa "Vera a su Manera". ✓ Operaciones militares a nivel nacional. Ver más
	<p>defensa_ec</p> <p>¡Juntos construiremos un Ecuador ec de paz y desarrollo! → Todos los que formamos parte de esta Patria, unimos esfuerzos para defender una gran causa, Ecuador. ec Ver más</p>

Seguridad y Defensa

<p>→ Hemos aportado lineamientos esenciales sobre</p>	<p>minmujerddhh_ec y defensa_ec</p> <p>En #Esmeraldas Capacitamos al personal del @ejercito.ecu en Derechos Internacional Humanitario. #ElNuevoEcuadorResuelve. Ver más</p>
	<p>Militares ecuatorianos incautan más droga cerca de Galápagos. El Comercio</p> <p>Miembros de las Fuerzas Armadas (FF.AA.) informaron este domingo 4 de agosto de 2024 de la incautación de unas dos toneladas de droga cerca del archipiélago de Galápagos. Ver más</p>

Lunes, 05 de agosto 2024

	<p>Armada retiene 700 galones de combustible frente a las costas de Santa Elena. El Universo</p> <p>La Armada del Ecuador detuvo a cinco personas que trasladaban combustible de manera irregular en altamar. Ver más</p>
	<p>‘Estamos recuperando territorio para intervenir otro sin descuidar el que ya recuperamos’: así va la intervención policial y militar en Durán. El Universo</p> <p>La masacre de seis hombres dentro de una vivienda en la cooperativa 28 de Agosto, la tarde del miércoles 31 de julio, se ubica entre los asesinatos más recientes perpetrados en Durán, cantón que permanece intervenido por la fuerza pública desde el 17 de dicho mes, día en que el presidente de la República, Daniel Noboa, llegó a esta localidad de Guayas y anunció la desarticulación de una ‘oficina paralela’ del Municipio donde se hacían trámites relacionados con el tráfico de tierras y negocios ilícitos. Ver más</p>
	<p>Radio i99 98.9FM</p> <p>Las Fuerzas Armadas de Ecuador interceptaron un camión con más de 300 bloques de droga en una vía de Tulcán, Carchi. El operativo tuvo lugar en el sector de la Y de Chauchin, parroquia Julio Andrade, donde el conductor intentó huir al detectar la presencia militar, abandonando el vehículo. Ver más</p>
	<p>Adolescente de 16 años fue asesinada en su vivienda en Guayaquil. Radio Pichincha</p> <p>Un nuevo caso de sicariato se registró cerca de la media noche del sábado en el Guasmo Sur de Guayaquil, que dejó como víctima a una adolescente de 16 años. Ver más</p>
	<p>‘No es el momento de exigir beneficios’, dice gremio de transporte de carga que pide seguridad al Gobierno. El Universo</p> <p>Según el gremio, la inseguridad en las carreteras afecta a todos los sectores productivos y a la ciudadanía en general, pues las mercancías que se transportan en los vehículos de carga pesada pertenecen a la industria, al comercio, pero exponen a los conductores, quienes corren el riesgo de perder la vida o ser extorsionados y masacrados. Ver más</p>

Lunes, 05 de agosto 2024

	<p>En artesanías de madera se detecta droga que tenía como destino España. CORREO</p> <p>La entidad indicó que mediante técnicas de inspección se encontraron dentro de un paquete varias láminas de sustancias sujetas a fiscalización, las cuales tenían como destino Londres, en Inglaterra. Ver más</p>
	<p>Diario El Mercurio</p> <p>#Manta En la parroquia Eloy Alfaro asesinaron con 8 disparos afuera de su casa, al empresario Edison Ferdinand Cedeño Meza. Era propietario de la envasadora de agua Mega Water.</p> <p>Según las autoridades, un GDO le habría estado exigiendo USD10 mil, como extorsión. Ver más</p>
	<p>Custodiaban camiones cargados con cocaína y fueron detenidos por la Policía. Primicias</p> <p>La Policía ecuatoriana informó de la aprehensión de cuatro personas que custodiaban dos camiones que tenían en su interior 145 paquetes de cocaína, en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas. Ver más</p>
	<p>Crisis turística en Ecuador: Provincias en estado de excepción registran la peor ocupación hotelera en tres años. Primicias</p> <p>La ocupación hotelera en la provincia de El Oro en los feriados nacionales de este año en Ecuador es la misma que la de los festivales de tiempos de pandemia de Covid-19 (2020 y 2021). Y el gasto turístico en Manabí durante los asuetos de 2024 se contrajo al nivel de 2020, en medio de una crisis del sector. Ver más</p>
	<p>Los robos en Guayaquil superan a los de 23 provincias diferentes de Ecuador. Expreso</p> <p>Los robos registrados en los seis primeros meses del año en Guayaquil superan la cantidad de asaltos cometidos en todas las provincias del Ecuador (excepto Guayas). Un dato alarmante que corrobora que la sensación de inseguridad del guayaquileño es real y coloca a la ciudad como la más peligrosa del Ecuador. Ver más</p>
	<p>Inseguridad en Ecuador: la duda ronda los datos oficiales del Gobierno. Expreso</p> <p>La inseguridad sigue siendo el principal problema para la ciudadanía, según una encuesta de finales de julio de Comunaliza, con un 34,1 %. Ver más</p>

Lunes, 05 de agosto 2024

Coyuntura


Informe de labores de Noboa con bajo cumplimiento de metas, según comisión Legislativa. Radio Pichincha

La comisión ocasional de la Asamblea, conformada para analizar el informe de labores presentado por el presidente Daniel Noboa el pasado 24 de mayo, determinó un bajo cumplimiento de metas. [Ver más](#)


Ya arribo a Ecuador la barcaza Turca de generación eléctrica. Ecuador en Directo

La barcaza turca de generación eléctrica contratada por el gobierno ecuatoriano llegó a Ecuador este 4 de agosto de 2024. El navío zarpó, de aguas panameñas, el pasado viernes 2 de agosto, pasadas las 10:30. [Ver más](#)


Contratación de 250 MW para la crisis energética, anunció el ministro de Energía. Machala móvil

El ministro de Energía, Antonio Goncalves, anunció la noche del 3 de agosto que se han adjudicado y firmado contratos para contratar un total de 250 MW de energía adicionales para asegurar un suministro estable de electricidad en el país. [Ver más](#)


ADN definirá candidatos el próximo 9 de agosto con acompañamiento técnico del CNE. Machala móvil

Hasta el 17 de agosto, los partidos políticos deberán definir sus candidatos a las elecciones 2025. El movimiento ADN será el primero en realizar este proceso con el acompañamiento técnico del Consejo Nacional Electoral (CNE) el próximo 9 de agosto. Después, le siguen Pachakutik y Construye. [Ver más](#)


Colombia y Perú, destinos turísticos en alza en América Latina. ¿Y qué pasa con Ecuador? Primicias

Colombia y Perú son dos destinos turísticos en alza en América Latina, mientras que México, Argentina y el Caribe se mantiene como viajes clásicos. En cambio, Cuba se ve lastrada por los problemas de suministros, Venezuela por la inestabilidad y Ecuador por la crisis de seguridad que sufrió en enero de este año. [Ver más](#)



Lunes, 05 de agosto 2024

Opinión

**Ladataec**

El trabajo conjunto del bloque de seguridad, entrega resultados contundentes a la ciudadanía. Las operaciones tácticas y de inteligencia de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas (FF.AA.), consiguieron la captura de objetivos de alto y mediano valor; y de personas que forman parte de los más buscados. Estas acciones demuestran la determinación del Gobierno del Nuevo Ecuador en su lucha contra el crimen organizado e inseguridad. [Ver más](#)

**Fraude estructural. Paco Moncayo Gallegos. La Hora**

Lo sucedido en las elecciones en Venezuela debe servir, más que para sentir repugnancia por el nivel abrumador de corrupción e impunidad de esa burla infame a la voluntad popular, para obtener enseñanzas. [Ver más](#)

**Farsantes y quintacolumnistas políticos. Manuel Castro M. La Hora**

La supervivencia de la democracia está en riesgo. Proviene el peligro de los mismos que han asumido el poder democráticamente. [Ver más](#)

**Juicios políticos vs. soluciones urgentes. Expreso**

En su afán de justificar ante la opinión pública su proyecto de censurar a la canciller de la República, la RC recurre ahora al argumento de que la irrupción en la embajada mexicana y el acuerdo con Estados Unidos -firmado por el gobierno anterior- para el envío de armamento obsoleto a Ucrania, tienen relación con intereses económicos de dicha funcionaria. [Ver más](#)

Radio y Televisión



La Policía capturo a alias "trompudo guillo" jefe de sicarios de la banda los pepes. **Teleamazonas 04-Ago-2024**



Lunes, 05 de agosto 2024

	<p>Armada incauto 2 toneladas de cocaína dentro de una lancha. Ecuavisa 04-Ago-2024</p>
	<p>Cayó "trompudo guillo" TC 04-Ago-2024</p>